
 
 

 

 

 
 

 

“In un momento così difficile per l’intera umanità, nessuno escluso, abbiamo voluto 

rinnovare il nostro sostegno al FLA, consapevoli del sollievo che la cultura contribuisce a 

donare al nostro animo, oggi più che mai sopraffatto dal dolore che la pandemia da COVID-

19 sta generando. 

 

Non servono parole, non serve dilungarsi nel ribadire ciò che è ovviamente triste in 

questo periodo. Voglio solo fare un grande in bocca al lupo a chi, anche quest’anno, ha 

creduto nel FLA e che, con ambizione e coraggio, e mi riferisco in particolare modo a 

Vincenzo D’Aquino, ha lavorato instancabilmente affinché il festival potesse giungere al suo 

18esimo anno di età.  

 

Sperando in un rapido ritorno alla normalità, a quella normalità delle nostre giornate, 

del nostro lavoro, dei nostri abbracci e sorrisi, a quella normalità, insomma, che forse troppo 

spesso diamo per scontata, auguro a tutti voi che anche questa particolare edizione del 

Festival possa fare breccia nel vostro cuore e regalarvi lo stesso entusiasmo e la stessa 

passione di sempre perché ...andrà tutto bene. Buone ma, soprattutto, serene feste di cuore 

a tutti”. 

 

 

 

 

 
                                 Valentina Di Zio 

V.presidente - CSR Manager e Resp. Rel.esterne e com.Deco S.p.A. 

 

 
 
 
 
 
 
 


